

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE****8 décembre 2025****KERING FOUNDATION LANCE UN NOUVEAU PROGRAMME DE RECHERCHE  
A LA CROISEE DES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES  
ET DES VIOLENCES FAITES AUX ENFANTS**

En partenariat avec l'Université McGill de Montréal et Sexual Violence Research Initiative (SVRI), Kering Foundation lance un programme de recherche novateur pour étudier les liens souvent négligés entre les violences faites aux femmes et les violences faites aux enfants – un enjeu critique à l'échelle mondiale qui a un impact sur l'ensemble de la société.

Cette initiative pluriannuelle a pour objectif de renforcer la recherche fondée sur des données probantes et menée localement pour mieux comprendre comment les violences envers les femmes et les enfants s'entrecroisent, et d'identifier des solutions efficaces à travers des programmes, services et interventions.

McGill perfectionnera la formation de doctorants et de post-doctorants en leur offrant une expérience de recherche pratique et approfondie dans le cadre de projets complémentaires. Au programme : l'étude systématique des pratiques fondées sur les données et des politiques sociales qui visent à prévenir les violences intrafamiliales et la maltraitance infantile, ainsi que la participation active à des initiatives de recherche internationales qui donne la parole aux enfants, aidants et professionnels quant à la mise en œuvre et au respect des droits des enfants dans les structures de prise en charge en dehors du milieu familial, au Canada et en France.

De son côté, SVRI collectera les données sur les corrélations entre les violences faites aux femmes (VFF) et aux enfants (VFE) en soutenant des chercheurs en début de carrière dans les pays à revenu faible et intermédiaire (PRFI) par le biais de bourses d'études de doctorat et de post-doctorat et d'activités de renforcement des capacités. En outre, l'initiative contribuera à l'établissement de partenariats entre des parties prenantes clés pour accroître les connaissances dans ce domaine et ainsi favoriser le changement.

Avec ces deux partenaires, le programme de recherche de Kering Foundation donnera lieu à des événements conjoints, des webinaires, des ateliers, ainsi qu'un travail de sensibilisation pour diffuser les résultats, influencer les politiques publiques, encourager le dialogue entre les différents secteurs, et ainsi aboutir à des actions concrètes.

En investissant dans la nouvelle génération de chercheurs et en facilitant la collaboration à l'échelle mondiale, Kering Foundation souhaite contribuer à renforcer la recherche sur les liens entre les violences de genre et envers les enfants. Le programme vise à allier recherche et programmation afin de soutenir l'écosystème des acteurs qui luttent au quotidien contre les violences afin de les éradiquer.

*« Au cours des 17 dernières années, nous avons constaté à quel point une action coordonnée contre les violences faites aux femmes et aux enfants est cruciale pour des*

*résultats efficaces et durables. C'est pourquoi je suis très heureux de lancer ce nouveau programme de recherche aux côtés de deux acteurs de référence, qui ont une solide expertise non seulement dans la recherche fondamentale, mais également dans la diffusion et la promotion de solutions axées sur la collectivité pour combattre les violences. »*

**François-Henri Pinault**, *Président de Kering Foundation*

*« Nous sommes extrêmement reconnaissants envers Kering Foundation pour sa vision et son engagement à améliorer la vie des enfants et des familles. Ce soutien nous permet de former la prochaine génération de chercheurs universitaires selon une méthode profondément ancrée dans le vécu des personnes les plus touchées par les violences et par des violations de leurs droits. En créant un espace dédié à des recherches rigoureuses, à une collaboration internationale et à un engagement sans faille auprès des enfants, des aidants et des professionnels en première ligne, cet investissement donnera les moyens aux jeunes chercheurs de produire des connaissances susceptibles de transformer véritablement tant les politiques que les pratiques. »* **Delphine Collin-Vezina**, *Professeure titulaire et Directrice du Centre de Recherche sur l'Enfance et la Famille (CRCF) à l'Université McGill, à Montréal*

*« En matière de lutte contre les violences faites aux femmes et aux enfants, le SVRI favorise l'adoption de solutions fondées sur des données. Déployer ces efforts à plus grande échelle nécessite des investissements sur le long terme, en particulier dans des recherches menées localement et ancrées dans l'expérience vécue. Grâce au soutien de Kering Foundation, nous sommes fiers de lancer ces bourses de recherche en faveur de chercheurs en début de carrière dans les pays à revenu faible et intermédiaire, et de contribuer ainsi à soutenir une nouvelle génération de leaders dotés d'une connaissance fine du terrain et pleinement engagés à mettre fin aux violences au sein de leurs communautés. »* **Elizabeth Dartnall**, *Directrice exécutive du SVRI.*

### **A propos de Kering Foundation**

Crée en 2008, Kering Foundation œuvre pour un monde sans violences pour les femmes et les enfants, où ils peuvent vivre en sécurité et s'épanouir. Elle soutient des associations locales spécialisées dans l'accompagnement des victimes de violences ainsi que la mise en œuvre d'initiatives de prévention. Elle mobilise également l'écosystème de Kering pour créer des environnements de travail sûrs et bienveillants pour les survivantes. Enfin, Kering Foundation agit pour sensibiliser de nouveaux publics et lever des fonds supplémentaires pour mettre fin aux violences transmises de génération en génération.

Pour maximiser son impact, elle concentre son action sur un nombre restreint de partenaires dans six pays : Corée, États-Unis, France, Italie, Mexique et Royaume-Uni.

Au cours des 15 dernières années, Kering Foundation a collaboré avec plus de 100 associations et soutenu près d'un million de femmes.

Keringfoundation.org

Instagram, LinkedIn and Facebook: @KeringFoundation

### **A propos de l'Université McGill**

Fondée en 1821 à Montréal, au Québec, l'Université McGill figure au premier rang des universités canadiennes offrant des programmes de médecine et de doctorat. Année après année, elle se classe parmi les meilleures universités, tant au Canada qu'à l'étranger.

Établissement d'enseignement supérieur de renommée mondiale, l'Université McGill compte 12 facultés et 14 écoles professionnelles et elle exerce ses activités de recherche dans trois campus. Elle offre 700 programmes d'études et compte au-delà de 40 000 personnes étudiantes, dont plus de 10 000 aux cycles supérieurs. Originaires de près de 150 pays, ses 11 000 étudiantes et étudiants internationaux représentent 27 % de sa population étudiante.

Au-delà de la moitié de l'effectif étudiant de l'Université McGill a une langue maternelle autre que l'anglais, et environ 20 % est francophone.

### **A propos de SVRI**

SVRI est l'un des plus grands réseaux mondiaux dédiés à la promotion de la recherche sur les violences à l'égard des femmes, les violences à l'égard des enfants et d'autres formes de violence liées aux inégalités entre les sexes. Fondé en 2003, SVRI rassemble un groupe diversifié d'acteurs qui visent à créer un monde exempt de violence à l'égard des femmes et des enfants grâce à l'amélioration des pratiques et à des programmes de prévention fondés sur des données probantes, en mettant l'accent sur les pays à revenu faible et intermédiaire. SVRI s'appuie pour cela sur quatre piliers : la collecte de données, le renforcement des capacités de recherche, la promotion des partenariats et l'influence en faveur du changement.

---

### ***Contacts presse :***

#### **Kering Foundation**

Elsa Fontanille – [elsa.fontanille@kering.com](mailto:elsa.fontanille@kering.com)  
+33670277667

#### **McGill**

Aurélie Boucher – [aurelie.boucher@mcgill.ca](mailto:aurelie.boucher@mcgill.ca)

#### **SVRI**

Clara Roig – [clara@svri.org](mailto:clara@svri.org)  
+34678051057